

# 仙台市立七郷小学校

笑顔あふれる七郷を協力して目指せ！  
GOGO 七郷

## 「児童集会（きずなキャンペーン）」



全校児童が体育館に集まり、友達と仲良く生活するためのキーワードについて確認し合う「七郷ゲーム」を行いました。

生活委員会から10月に行った挨拶運動の振り返りが発表されました。また11月に行った「あいさつミッション」の表彰も行われました。



- ・いじめをなくすキーワードがスクリーンに映し出されたら拍手をする「七郷ゲーム」を行い、楽しい雰囲気の中で友達と仲良く生活するためのキーワードを全校で改めて確認することができました。いじめをなくすための具体的な行動を考える時間となりました。
- ・集会の後半では、生活委員会から10月下旬に行った挨拶運動の振り返りを発表しました。（「挨拶を返してくれる人が増えていった」、「他の学年の人とも交流できた」など）挨拶運動は12月にも行い、延べ200人の児童が参加しました。
- ・最後に、校長先生から「しあわせのバケツ」のお話がありました。心の中にあるしあわせのバケツをいっぱいにするための行動を考えましようと呼び掛け、全児童が友達との温かい関わり方について考えることができました。